

Nombre del alumno:

Yulixa González Pérez.

Nombre del profesor:

Adriana Marisela Morales.

Nombre del trabajo: Ensayo el trabajo social y la identidad profesional.

Materia: Trabajo social 2

Grado:

3 Cuatrimestre.

Grupo:

“A”

INTRODUCCION

En este ensayo aprenderemos sobre el trabajo social y la identidad profesional, aprenderemos que es la identidad, también aprenderemos sobre las implicancias para el trabajo social más conocido como las consecuencias o causas que puede tener el trabajo social y por ultimo veremos sobre modo de propuesta ya que muchas veces las propuestas que se realizan no se llevan a cabo por motivos de que no están bien realizadas.

ACERCA DEL CONCEPTO DE IDENTIDAD.

La identidad es algo que nos define que como individuos, es lo que hace que sobresalgamos de la sociedad algo con el cual nos identifican puede ser por nuestras culturas o por la forma en que hablamos o en la forma de como actuamos ante algún grupo de personas, la identidad es lo que nos da a conocer como personas ya sea desde rasgos físicos o culturales, o también un grupo de personas tiene su identidad porque puede que todos sean de una misma cultura entonces a ese grupo de personas los conocen por su cultura o puede que todos tengan en común un rasgo físico como que todos son altos entonces por medio de eso podemos ver la identidad de ese grupo porque es algo que los une y al igual como personas tenemos una identidad dependiendo como hablemos o nuestra cultura las personas pueden conocernos promedio de nuestra identidad porque no todos somos iguales a cada persona nos identifican cosas diferentes y por medio de nuestra identidad pueden reconocernos ya que es algo que nos define para siempre. La identidad ya sea como persona o como grupo es algo que nos resalta de los demás es algo con el cual las personas pueden identificarnos, como en el trabajo social su identidad es ayudar a las persona que lo necesiten entonces cuando un grupo de trabajadores sociales ayuda a alguien y otras personas lo ven pueden decir ellos están estudiando trabajo social porque se dedican ayudar a quienes lo necesitan y por medio de esas acciones las personas nos van identificando.

IMPLICANCIAS PARA EL TRABAJO SOCIAL.

La identidad del trabajo social antes lo definían de muchas maneras, muchas personas lo tomaban a mal y todas las acciones que realizaban los trabajadores sociales y pues la identidad de un trabajador social no lo definían ellos, ellos no podían decir que era lo que los definía sino solo una persona de máxima autoridad y los definían de muchas formas como bomberos, fiscalizadores de la pobreza, policías de las familias, agentes de control social porque muchas personas no tomaban a bien los actos que realizaban los trabajadores sociales, otras personas si las reconocían y les decían que eran una imagen benefactora en el estado ya que habían realizado actos históricos frente a la sociedad eran como los guardianes de la justicia así que hay muchas formas de definir a un trabajador social muchas

personas podrán decir cosas malas pero otras personas si nos identifican por los buenos actos que realizamos y podemos tener dos formas de identidad dependiendo las personas que nos definan como veíamos antes muchas personas podrán decirnos policías o fiscalizadores de la pobreza por los actos que realizamos pero otras personas pueden definirnos como alguien que ayuda al bienestar de muchas personas por eso nuestra identidad como trabajadores sociales es llegar a que nos conozcan como personas que queremos ayudar a otras para que día con día las personas que necesiten de nuestra ayuda puedan recibirla y nos reconozcan como personas con buena disciplina aunque hay muchas imágenes sobre un trabajador social porque si puede que hayan trabajadores sociales que no quieren ayuda que solo quieren quedarse con el beneficio ellos cuando en realidad no hicieron nada por eso hay que ser trabajadores sociales de excelencia que nos reconozcan por la unidad que tenemos al trabajar y el ayudar a las persona que necesiten de nuestros servicios que las personas vean que no son solo palabras sino también acciones donde ellos puedan ver que si realmente ayudamos a todo el que lo necesite sin importar que sea un niño, un joven o un adulto y que cada persona nos conozcan como personas que trabajamos con unidad, igualdad y justicia.

A MODO DE PROPUESTA.

Como trabajadores sociales tenemos mucha responsabilidad al momento de realizar algún proyecto ya que muchas veces haremos propuestas donde se necesita de mucha ayuda puede que hasta necesitemos ayudas del presidente o de algunas otras instituciones por eso debemos de actuar con responsabilidad para que nuestra propuesta se realicen de una manera responsable que las personas vean de que se trata nuestra profesión siempre realizando actividades con justicia y para el beneficio de los que lo necesitan, ya que muchas personas nos están observando y por medio de todas nuestras acciones nos identifican como personas que queremos ayudar por eso siempre tenemos que realizar las cosas con responsabilidad, igualdad, respeto porque en muchas ocasiones puede que se trabaje con personas con diferentes culturas entonces tenemos que trabajar siempre con mucho respeto para todas las personas con las que vayamos a trabajar y así nos identifiquen como trabajadores responsables, con valores, con igualdad y respeto que tenemos con todos y las propuestas que realicemos sean de bien para las personas que lo necesiten.

CONCLUSION

En este ensayo aprendimos a cómo identificar la identidad de alguien ya sea de manera individual o a un grupo de persona como veíamos antes podemos identificar a alguien por medio de sus actos o ya sea por medio de algún rasgo físico o su cultura a un que muchas veces las cosas que realizamos lo hacemos con un acto agradable pero no muchas personas lo ven de esa forma y siempre tener buenas propuestas para poder llevarlas a cabo y poder realizarlo con una buena actitud y responsabilidad.

BIBLIOGRAFIA.

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/256a392c214394abe3c8f6308c04320b.pdf>

f